



Association Franco-Allemande Cologne

Programme semaine de randonnée à Cologne du 25/05/2024 au 01/06/2024

Samedi 25/05/2024 Repas d'accueil:

19H00 Brasserie Quetsch, avec vue sur le Rhin, Hauptstraße 7, 50996 Köln-Rodenkirchen.
Choix du repas selon la carte du menu.

Dimanche 26/05/2024 Excursion à Mendig (ville à environ 80 km de Cologne),

Guides Sylvia et Rolf Dillmann.

Rendez-vous: 9h15 à Auenweg à la station de bus de la gare de Deutz en face de l'auberge de jeunesse. Départ du bus à 9h30. Arrivée 11h00 : Visite des dômes et de la cave de lave, nous revivrons de très près l'éruption volcanique d'il y a 13 000 ans, et qui a conduit à la création du lac de Laach. Ensuite nous visiterons la cave de lave souterraine (vêtements chauds conseillés) accès possible également avec ascenseur. Après la visite nous nous dirigerons à pied à la "Vulkan-Brauerei" (brasserie du volcan, environ 400m) pour la pause de midi dans un "Biergarten" (jardin de bière). Nous randonnerons ensuite sur 4 kilomètres vers l'abbaye des Bénédictins Maria Laach.

Participation financière 42,00 € par personne (ce prix comprend le transport en bus, l'entrée et la visite guidée du dôme de lave, la cave de lave ainsi que la visite de l'abbaye)

L'association Franco-Allemande de Cologne participe à hauteur de 200,00 €.

Lundi 27/05/2024 au pays des renards et des milans royaux.

Guides Angelika et Wilfried Stricker.

Rendez-vous : 8h40 Gare de Deutz (toujours face à l'auberge de jeunesse!) sous la coupole de la gare. Départ 8h40 par le train RB24, nous changerons à Euskirchen (environ 33 km de Cologne) et prendrons la ligne régionale S23 vers Bad Münstereifel, arrivée à 9h54. Nous randonnerons depuis Münstereifel sur les chemins de randonnée de la "Eifelschleife" (région réputée pour ses randonnées) en passant par la "Schleidal" (vallée de Schleid) puis retour à Bad Münstereifel. Départ de la gare à travers le Kurpark qui a connu les terribles inondations de juillet 2021 dont les traces sont encore visibles, et maintenant aménagé avec des bancs, des aires de jeu, et des ponts en bois. Derrière le parc s'étend une forêt de hêtres et de nombreuses prairies, un arbre gigantesque « comme un mammoth », nous traverserons une forêt vierge, de superbes panorama sur la région de la Eifel, un parc animalier avec diverses variétés de cerfs. A Münstereifel, possibilité d'un "shopping" dans divers magasins ou simplement prendre une boisson. Nous ferons la pause repas par un pique-nique.

Longueur de la randonnée environ 10 km. Retour par le train à la gare de Deutz.

Participation financière 12,00 € par personne.

Mardi 28/05/2024 Le Rhin romantique.

Guides Karin Luitjens et Dieter Böker.

Rendez-vous : 8h50 gare de Deutz sous la coupole de la gare. Départ 9h07 par le train RE8 pour Königswinter, arrivée à 9h43.

Nous partons de la gare par un chemin de randonnée à travers les vignobles, par le Nibelungshalle (un musée), Eselstation (écurie avec des ânes), le Drachenburg (château des dragons), jusqu'au sommet. Ici nous pouvons manger au restaurant "Winzerhäuschen" ou emporter un pique-nique, au choix.

Nous redescendrons à travers la forêt à Rhöndorf, village natal de Konrad Adenauer premier chancelier de la nouvelle république fédérale d'Allemagne de 1949 à 1963, nous irons voir sa tombe au cimetière du village, puis nous irons au café connu du monde entier le "Profitlich" où nous pourrons apprécier ses délicieux gâteaux. Nous repartirons le long du Rhin vers Königswinter et prendrons le train pour le retour à la gare de Deutz.

Longueur de la randonnée environ 12 km avec des montées et des descentes raides.

Participation financière 12,00 € par personne.

Mercredi 29/05/2024 Le Rhin romantique et le Rhin d'aujourd'hui

Guides Karin Hammer et Marlène Vahl.

Rendez-vous : 8h20 gare de Deutz sous la coupole de la gare. Départ 8h41 par le train RB27 pour Erpel (village au bord du Rhin). Arrivée 9h33.

Nous commençons par les ruines du pont Ludendorff détruit dans les derniers jours de la guerre. Nous longeons la voie ferrée jusqu'à Kasbach, où commence la montée vers le "ErpelerLey", éperon rocheux basaltique qui surplombe le Rhin. Sur le plateau, la croix en bois rappelle le combat pour le pont de Ludendorf, immortalisé dans le film de Bernhard Wicki "Le pont de Remagen". Nous aurons une superbe vue sur le Rhin, la ville de Remagen avec son église Saint Apollinaire, le village Erpel et la ville de Linz. Une stèle commémorative rappelle le premier vol du ballon dirigeable sur le Rhin par le comte Zeppelin le 2 août 1909.

Nous randonnerons dans un petit vignoble vers les ferryboat du Rhin à Remagen où nous pourrons flâner sur la promenade, et s'il n'est pas trop tard, déguster également une glace.

Nous continuerons par la visite de l'église Saint Pierre et Saint Paul avec son très beau tympan. Nous montons ensuite une petite colline vers l'église Saint Apollinaire avec une visite guidée, et nous profiterons encore d'un superbe point de vue. Nous reviendrons par une promenade au bord du Rhin, en passant devant un mémorial dédié à Rudolf Caracciola (1901-1959) originaire de Remagen et considéré comme l'un des plus grands pilotes automobile de grands prix d'avant-guerre sur sa Mercedes "Silberpfeilen" (flèche d'argent).

Retour vers Deutz à la gare de Remagen.

Longueur de la randonnée environ 13 km.

Participation financière 20,00 € par personne. (Trajets en train, ferryboat, et visites).

Jeudi 30/05/2024 Autour de Herchen "chaise longue avec vue sur l'horizon" (environ 60km de Cologne)

Guides Jörg Goralewski et Rolf Dillmann.

Rendez-vous : 8h40 gare de Deutz sous la coupole de la gare. Départ 9h03 par le train S12 vers Windeck-Herchen, ville située sur le Sieg (un affluent du Rhin) et niché sur les hauteurs boisées. Arrivée 9h52.

Nous partirons de la gare vers le pont Siegbrücke (pont de la victoire) en traversant une prairie, une chênaie, un mur d'enceinte (qui protégeait autrefois des attaques) plus loin nous continuerons dans une gorge, jusqu'au village de Werfen situé sur une pente raide de la rivière Sieg. Puis nous irons à la gare de Herchen prendre le train qui nous ramènera à Cologne.

Nous emmènerons le pique-nique pour la pause de midi.

Longueur de la randonnée environ 13,8 km.

Participation financière 12,00 € par personne.

Vendredi 31/05/2024 Promenade à travers le parc Flora. C'est un jardin botanique situé à Cologne sur une superficie de 11,5 hectares.

Guides Marlène Vahl et Jörg Goralwski.

Rendez-vous: 10h00 devant l'auberge de jeunesse.

Promenade dans le "Rheinpark" (Parc du Rhin) puis nous prendrons le téléphérique au-dessus du Rhin et ensuite balade à travers le parc Flora. Et si nous avons encore le temps et l'envie nous pourrions encore nous promener pour admirer les sculptures du parc ou bien visiter d'autres joyaux de Cologne.

Participation financière 5,00 € par personne (pour le téléphérique).

Le soir repas de fin de séjour :

A 19h00 au jardin de bière Haus Unkelbach à 260 LuxemburgerStraße (par le métro U18 station Sülzburgstraße)

Le programme peut être modifié ou adapté selon les circonstances.

S'inscrire sur le formulaire joint et effectuez votre participation financière selon le choix de vos randonnées sur le compte de la DFG :

DE87 3708 0040 0475 6599 00

Intitulé : DFG Wanderwoche